

Antrag vom April 2022

Bericht zum Sachstand KulturBürgerHaus Berg am Laim

Antrag

Das Planungs- und das Kulturreferat werden dazu aufgefordert, dem Bezirksausschuss im Rahmen der Bezirksausschusssitzung oder eines unmittelbar im Anschluss zu organisierenden Ortstermins über den Planungsstand zum KulturBürgerHaus Berg am Laim zu berichten.

Begründung

Offenbar ist es den beiden Referaten möglich, im Rahmen einer Veranstaltung der SPD-Stadtratsfraktion am 26. April 2022 (Tag der Bezirksausschusssitzung) einem ausgewählten Teilnehmerkreis aktuelle Erkenntnisse in Bezug auf das KulturBürgerHaus zu berichten. Das Thema wurde in den vergangenen Jahren über Fraktionsgrenzen hinweg vor Ort durch den Bezirksausschuss und einen überparteilichen Trägerverein vorangetrieben. Daher ist es bedauerlich, dass mit dem Termin das KulturBürgerHaus nun parteipolitisch instrumentalisiert wird. Die Mitglieder des Bezirksausschusses sollten den Sachstand nicht aus einer etwaigen Presseveröffentlichung der SPD-Stadtratsfraktion, sondern unmittelbar und zeitnah aus erster Hand erfahren.

Johann Kott
Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Fabian Ewald
Initiative